

Écrit par Loïc

Dimanche, 14 Mars 2010 18:48 - Mis à jour Dimanche, 14 Mars 2010 22:22

« LES EXPERTS ASSOCIATIFS »

Avec la participation de la R.A.I.E. et Horizon Etudiant

Information

Ce jeudi 18 mars 2010 se tiendront les élections des représentants étudiants au Conseil d'administration, au Conseil des études et de la vie universitaire et au Conseil scientifique véritables organes décisionnels de l'université. Ce sont ces institutions qui prennent les décisions concernant l'application des grandes réformes relatives aux différentes facultés, des conditions de travail des étudiants à la gestion des activités liées à la vie étudiante en passant par le vote du budget.

Etudiants de droit, il est temps de prendre en main notre destin et de représenter nos intérêts au sein de l'Université et des instances qui la composent afin que de nouveaux projets ambitieux soient institués au sein de la Faculté de Droit à l'image de ce qu'il y a eu en Pharma et en Médecine.

Nos Motivations

Nous souhaitons que des étudiants en droit participent aux décisions prises au niveau de l'Université et qui nous affectent au jour le jour. Pour des étudiants que vous croisez tous les jours au sein de la fac, avec lesquels vous pouvez discuter et qui s'intéressent à l'amélioration de votre parcours universitaire.

Écrit par Loïc

Dimanche, 14 Mars 2010 18:48 - Mis à jour Dimanche, 14 Mars 2010 22:22

Pour une liste composée d'étudiants d'horizons divers s'unissant dans le but de défendre au mieux les intérêts des étudiants en droit. Cela ne nous empêchant pas de travailler de concert avec les étudiants venant d'autres facultés pour amener bien des projets réalisables et bénéficiant à toute la communauté estudiantine montpelliéraine.

Si tu en as marre de la démagogie des syndicats étudiants balançant leur soupe parisienne indigeste et essayant de te soutirer 20€ à chaque rentrée scolaire au moment des inscriptions.

Si tu penses qu'un groupe d'étudiants motivés peut faire avancer les choses alors soutiens les EXPERTS ASSOCIATIFS le jour des élections.

Notre pluralisme est notre richesse, nos propositions concrètes et réalisables, notre force !

Nos solutions

Notre programme repose sur deux idées phares, avec d'une part l'amélioration des conditions de travail (I) et d'autre part la mise en avant du développement personnel de chaque étudiant (II).

I/ L'amélioration des conditions de travail

1. **L'ouverture de la salle de lecture jusqu'à 22h et le samedi matin** à l'instar de l'UPM, permettant ainsi la création d'emplois étudiants comme en Pharma.

2. Continuer dans le sens de la politique du BVE de promouvoir **l'emploi étudiant** en l'étendant

ENFIN

à la faculté de droit (à la scolarité, pour créer un réseau d'anciens...).

3. Un **ENT plus abouti** avec la numérisation des annales ou encore la mise en ligne des

Écrit par Loïc

Dimanche, 14 Mars 2010 18:48 - Mis à jour Dimanche, 14 Mars 2010 22:22

plaquettes de TD afin de limiter la consommation de papier dans le cadre du développement durable.

4. La **mise en place d'un tutorat digne de ce nom** à l'image de ce qui se fait en médecine (soutien la veille des rattrapages, Pré capa blanc, entraînement aux oraux...).

5. La **création d'une carte « MULTISERVICE »**, c'est-à-dire une carte d'étudiant magnétique permettant de régler au RestoU, d'emprunter des ouvrages à la BIU, de passer les exams, de faire des photocopies et d'utiliser le réseau de la TAM.

II/ La mise en avant d'un cadre de vie propice au développement personnel de chaque étudiant

1. La réalisation d'un **bulletin d'info sur l'ENT** par les élus pour informer les étudiants de ce qui se décide au sein des instances universitaires.

2. **L'instauration d'une journée citoyenne annuelle** à l'université dans le but de sensibiliser les étudiants sur des thématiques de solidarité.

3. La **culture à l'honneur** : avec une salle de musique, un studio d'enregistrement, une comédie musicale, un festival jeunes talents (court-métrages/musique/théâtre/danse/impro...), une rétrospective ciné.

4. La **promotion du sport universitaire** en permettant d'en faire de manière convenable contrairement à la situation actuelle...

5. Une **meilleure valorisation des étudiants ayant participé à un programme d'échanges internationaux** et **permettre une meilleure insertion des étudiants étrangers** chez nous en instaurant un système de parrainage dirigé par les représentants étudiants.

Pour vous représenter : Jean-Baptiste Munoz (M2), Laurent Marchand (M2), Alexandre Orts (M1), Pauline Bataille (M1), Emmanuel Prianon (L2), Loïc Seeberger (L3), Grichka Tchappsky (L2).

Écrit par Loïc

Dimanche, 14 Mars 2010 18:48 - Mis à jour Dimanche, 14 Mars 2010 22:22

On vous donne rendez-vous au bâtiment 2 avec votre carte étudiante le jeudi 18 mars 2010 de 9h à 17h !